

Cuba enregistre 14 nouveaux cas de Covid-19 et 0 décès ces 24 dernières heures



La Havane, 12 juin, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont enregistré 14 nouveaux cas de Covid-19 ces 24 dernières heures après la réalisation de 2 090 tests. Cuba recense ainsi 2 233 cas.

Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a précisé qu'il n'y a pas eu de décès de covid-19 à regretter.

558 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 445 autres sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire de santé.

Sur les 245 patients considérés comme des cas actifs, 241 suivent une évolution clinique stable. Les 4 autres sont dans un état grave.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225512-cuba-enregistre-14-nouveaux-cas-de-covid-19-et-0-deces-ces-24-dernieres-heures>



Radio Habana Cuba